

Der Chor NLordy aus der Provinz Regina Pacis Incheon stellt sich vor



Gott mit Musik zu loben, lässt unsere Herzen immer höher schlagen und inspiriert uns. Gott gemeinsam zu loben, tut dies noch mehr.

Die Provinz Incheon Regina Pacis hat ein Lobpreisteam aus Schwestern gebildet, die zusammenkommen und Gott loben wollen. Der Name des Chors, NLordy, bedeutet „Die Melodie des Herrn, gesungen von den Schwestern Unserer Lieben Frau“. Die Schwestern, die in diesem Chor mitwirken, nehmen sich Zeit in ihren Diensten, um Lieder zu schreiben, zu spielen und zu singen. Dadurch wollen sie Gott durch die Musik zu den Menschen bringen.

Da alle über das ganze Land verstreut sind und ihren Diensten nachgehen, ist es schwierig, zusammenzukommen und das Singen zu üben. Viele Ankündigungen und Meinungs austausch erfolgen über die sozialen Medien, und obwohl es gelegentlich Möglichkeiten gibt, sich persönlich zu treffen und zu üben, machen sie es meistens auf Zoom.

Unser heutiges Lied, das wir mit der Notre-Dame-Familie auf der ganzen Welt teilen wollen, ist ein Weihnachtslied unter dem Titel „Kostbares Kind“, das von Schwester Marie Vera Lee komponiert wurde. Es ist das erste Lied, das die Schwestern des Chors gesungen und in einem Videoformat aufgenommen haben.

Die im Video verwendeten Bilder sind ebenfalls das Werk der Schwestern aus unserer Provinz. Wir beten, dass jeder, der sich dieses Video anschaut, von dem kostbaren Jesuskind gesegnet wird, das in diese Welt kam, die dringend Frieden braucht.

Der Text lautet:

Das Kind, das vom Himmel herabgekommen ist
um zu sehen, was ich sehe und zu fühlen, was ich fühle.

Dieses kostbare Kind liegt in einer Krippe.

Das Kind, das vom Himmel herabgekommen ist
um mich zu bereichern, um meine Tränen zu trocknen, wenn ich weine, um sich mit mir zu freuen und mit mir zu trauern.

Dieses kostbare Kind liegt in einer Krippe in der Nacht, in der die Schafe friedlich ruhen,
In der Nacht, in der die Sterne den Himmel füllen und die Eltern in Dankbarkeit beten.

Dieses kostbare Kind lächelt.

Das Kind der Verheißung für uns. Das ganze Universum staunt und lobt Gott,
weil er uns dieses kostbare Kind geschenkt hat. Das Kind, das mich zum Leben führen will.

Um mir meine Sünden zu vergeben, meine Dunkelheit zu vertreiben, mir die Augen zu öffnen und mir das ewige Leben zu schenken,
liegt dieses kostbare Kind in einer Krippe.